
LE PORT DE QUÉBEC INAUGURE LE 1^{ER} BAIN PORTUAIRE EN AMÉRIQUE DU NORD ET REÇOIT UNE CONTRIBUTION FINANCIÈRE DE 750 000 \$ DU GOUVERNEMENT DU CANADA

Québec, le 1^{er} juillet 2022 – Le Port de Québec, en partenariat avec la Société des Gens de Baignade et le Village Nordik du Port de Québec, a inauguré aujourd’hui l’Oasis du Port de Québec et le premier bain portuaire en Amérique du Nord. Nous avons profité de cette occasion pour remercier Développement économique Canada pour les régions du Québec (DEC) d’avoir accordé une contribution non remboursable de 750 000 \$ à Village Nordik du Port de Québec, un soutien qui permettra d’offrir un site de baignade encore plus accueillant et d’avoir des installations permanentes.

« En cette journée d’inauguration, je veux remercier la Société des Gens de Baignade pour leur aide inestimable dans la concrétisation de la première phase du projet Oasis, soit le bain portuaire. Je remercie également le ministre fédéral de la Santé et député de Québec, l’honorable Jean-Yves Duclos, pour sa présence et la contribution financière de son gouvernement au projet. Aussi, j’invite tous les citoyens et visiteurs à venir profiter de ce nouvel espace et à nous faire part de leurs commentaires et suggestions pour en faire un lieu qui répond à leurs besoins. Nous souhaitons que l’Oasis, ce projet 4 saisons, devienne un site très fréquenté par la population et qui rend les gens de Québec fiers » a affirmé Mario Girard, président-directeur général du Port de Québec.

« Nous sommes très heureux de cet investissement à la hauteur de 750 000 \$ de la part de DEC. Celui-ci permettra à l’organisme à but non lucratif le Village Nordik du Port de Québec, qui opère l’Oasis, d’offrir des activités et des aménagements de qualité tout au long de l’année et d’en faire un espace récréotouristique quatre saisons. Le nouveau site de baignade gratuit est ouvert au public dès maintenant, et l’équipe du Village Nordik du Port de Québec est fin prête à accueillir les citoyens pour profiter de l’espace de baignade et des installations. Rappelons que celles-ci incluent une section détente, des vestiaires, des casiers et des douchettes extérieures. Des sauveteurs seront sur place en tout temps pour assurer la sécurité des baigneurs et des vestes de flottaison seront également disponibles » a souligné Marc-Olivier D’amours du Village Nordik du Port de Québec.

« Je suis particulièrement fier de cet aménagement riverain et touristique hors du commun imaginé par le Village Nordik du Port de Québec. Depuis sa fondation, l’organisme fait vivre aux citoyens et aux visiteurs des expériences urbaines distinctives. À titre de député de Québec et au nom de la ministre des Sports et ministre responsable de DEC, l’honorable Pascale St-Onge, je suis ravi de souligner que notre gouvernement contribue à déployer un ensemble d’aménagements et d’activités qui rendront le bassin Louise attractif et animé à l’année grâce au Projet Oasis. Bravo à toutes et à tous! », a déclaré l’honorable Jean-Yves Duclos, député de Québec et ministre de la Santé.

À noter que l’Oasis du Port de Québec est situé au bassin Louise, tout près de l’Espace 400^e. Pour plus de détails sur les services offerts ou pour connaître les heures d’ouverture, consultez le [site web de l’Oasis du Port de Québec](#).

À propos du Port de Québec

Parmi les cinq ports les plus importants au Canada en termes de tonnage manutentionné et de retombées économiques, le Port de Québec est stratégiquement localisé pour desservir le cœur industriel et agricole de l'Amérique du Nord. Annuellement, des cargos en provenance ou à destination d'une cinquantaine de pays y font escale pour relier les marchés des Grands Lacs et du Midwest américain au reste du monde. De son territoire portuaire qui s'étend de Beauport à la rive sud, 20 % sont dédiés aux espaces récréotouristiques.

À propos du Village Nordik

Le Village Nordik du Port de Québec est un organisme à but non lucratif ayant pour mandat d'animer le site récréotouristique du bassin Louise tout au long de l'année. Parmi ses principales activités, on retrouve le Village Nordik du Port de Québec qui propose aux citoyens et aux visiteurs des activités de pêche blanche. En été, le site se transforme pour devenir l'Oasis du Port de Québec, un bain portuaire urbain offrant des activités de baignade et de détente.

- 30 -

Source :

Frédéric Lagacé

Directeur, Communications

Port de Québec

418 929-5031

frederic.lagace@portquebec.ca